



6 Pièces

1000 m²

Réf. 8133969

25 000 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bienvenue dans la Villa IRINA, une oasis de luxe située dans le quartier très prisé de Cannes Californie, au cœur d'un domaine privé offrant sécurité et calme absolu. Cette villa moderne de 450 mètres carrés est conçue pour offrir un confort ultime et une expérience de vacances inoubliable. La villa dispose de 4 chambres avec salle de bains, offrant une intimité totale pour vous et vos invités. Chaque chambre est spacieuse et lumineuse, décorée avec goût dans un style moderne et élégant. L'appartement de gardien est parfait pour ceux qui recherchent une intimité supplémentaire ou pour le ...

Welcome to Villa IRINA, a luxury oasis located in the sought-after area of Cannes Californie, in the heart of a private estate offering security and absolute calm. This modern 450 square metre villa is designed to offer ultimate comfort and an unforgettable holiday experience. The villa has 4 en-suite bedrooms, offering total privacy for you and your guests. Each room is spacious and bright, tastefully decorated in a modern and elegant style. The caretaker's flat is perfect for those seeking extra privacy or for the staff who accompany you during your stay. It is equipped with a full kitchen, ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

